

[Aller au contenu](#) [Aller au menu principal](#) [Aller au sous menu](#) [Aller au menu votre Mairie](#) [Aller aux liens divers](#) [Aller a la recherche](#)

## JUMELAGE THOUARÉ-HOMBERG : L'AMITIÉ FRANCO-ALLEMANDE CÉLÉBRÉE

mardi 24 septembre 2019



Depuis 38 ans, la ville de Thouaré-sur-Loire entretient un jumelage avec la ville de Homberg, en Allemagne. Tous les ans, grâce à l'implication du Comité de Jumelage « Thouaré-Homberg », un échange entre collégiens allemands et français a lieu en septembre et en février. Vingt-sept jeunes allemands sont ainsi arrivés dimanche 22 septembre pour une semaine d'immersion au sein de familles bénévoles. Cette année, Claudia Blum, maire de Homberg, a également fait le déplacement. Elue en 2016, elle découvre pour la première fois Thouaré et sa région.

Ce mardi 24 septembre, le groupe d'allemands a été reçu en mairie par les élus thouaréens afin de célébrer ce jumelage. Après une présentation de la commune et un échange de présents, la convivialité était de mise autour d'un petit déjeuner français. Par la suite, les élus ont accompagné Mme Blum dans une visite de la ville et de quelques équipements municipaux tels que la Résidence Léontine Vié.

Les jeunes quant à eux, bénéficient tout au long de la semaine d'un programme d'activités varié leur permettant de découvrir la culture locale. Plusieurs excursions sont organisées vers les lieux emblématiques de la région, tels que le Mont Saint Michel, le Puy du Fou, Pornic et Nantes. Des rencontres sont également prévues avec une classe de Paul Fort, trois classes de Joachim du Bellay ainsi que le collège des Sables d'Or. Cette semaine d'échange se conclura vendredi soir lors d'une soirée d'au-revoir organisée avec les familles d'accueil.





*Rencontre entre Serge Mounier, maire de Thouaré et Claudia Blum, maire de Homberg.*



*Remise de présents entre les deux villes.*

